

Stadtradeln: 625 Radelnde in 33 Teams bringen es auf über 93.000 Kilometer

Dreieich. In der Zeit vom 1. bis 21. September haben die Bürgerinnen und Bürger von Dreieich erneut ihre täglichen Fahrradfahrten festgehalten und im Rahmen der Stadtradeln-Aktion dokumentiert. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Insgesamt wurden über 93.000 Kilometer zurückgelegt, was Dreieich den vierten Platz unter allen Kommunen im Kreis Offenbach einbringt. Am Stadtfest am 3. Oktober ehren die Verantwortlichen besonders bemerkenswerte Team- und Einzelleistungen sowie die Gewinner der Verlosung.

Wie in den vergangenen Jahren wurde auch dieses Mal geradelt, um zu verdeutlichen, dass das Fahrrad eine bewährte, umweltfreundliche und flexible Alternative im Alltag darstellt. Besonders für kurze Strecken innerhalb der Stadt, wie etwa für den Weg zur Arbeit, zur Schule oder zum Einkauf, entscheiden sich viele Menschen immer wieder für das Fahrrad. In diesem Jahr haben sich 625 Teilnehmer aus Dreieich in 33 Teams für das Stadtradeln registriert.

Während der Veranstaltung zum Stadtfest am 3. Oktober werden die besten Teams und Einzelradler vom Ersten Stadtrat Holger Dechert ausgezeichnet. Die Weibelfeldschule konnte die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer mobilisieren und brachte insgesamt 225 Radelnde ins Rennen. Das Team „Biotest AG“ legte mit über 12.969 Kilometern die längste Strecke zurück und erzielte außerdem mit durchschnittlich 197 Kilometern pro Radler (bei 66 Teilnehmenden) die höchste Pro-Kopf-Leistung aller Dreieicher Unternehmen.

In diesem Jahr haben sich wieder einige Radelnde durch herausragende Einzelleistungen hervorgetan. Angelika Schlegel radelte mit 1.739 Kilometern die weiteste Strecke. Unter den 10 teilnehmenden Stadtverordneten stellte Karin Holste-Flinspach mit knapp 800 Kilometern die beste Marke auf.

Neben den Urkunden für besondere Leistung werden beim Stadtfest auch die glücklichen Gewinner der Verlosung ausgezeichnet. Im Lostopf sind alle Radler, die mehr als 100 Kilometer zurückgelegt haben. Verlost werden fünf Gutscheine über 50 Euro sowie zwei Gutscheine im Wert von 100 Euro, die für fahrradbezogene Produkte oder Dienstleistungen bei allen Dreieicher Fahrradhändlern genutzt werden können. „Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die mit ihrem Radfahren zur Verringerung von Staus, zur Verbesserung der Luftqualität und zum Klimaschutz beigetragen haben“, so Erster Stadtrat Holger Dechert.

Weitere Informationen und die vollständigen Ergebnisse zum Stadtradeln in Dreieich sind auf der Webseite www.stadtradeln.de/dreieich abrufbar. In diesem Jahr haben bereits über eine Millionen Radler in mehr als 2.800 Kommunen an der Aktion teilgenommen, die vom Klima-Bündnis organisiert wird. Dreieich war in diesem Jahr zum zwölften Mal Teil dieser Initiative.